

Propuesta de automatización para técnica de perfilometría por proyección de franjas

Alberto Castillo Acosta, Felipe Guerrero Bello, Herón Amaro Corte
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla
alberto.castillo02@upaep.edu.mx, felipe.guerrero2@hotmail.es, heron.amaro@upaep.edu.mx

Resumen

El presente artículo pretende justificar la automatización de un sistema de medición por medio de la técnica de perfilometría por proyección de franjas, para ello se comenzará describiendo brevemente dicha técnica, así como conceptos básicos de automatización y los componentes de los cuales estará integrado este mecanismo (Castillo, 2016).

Palabras claves

Perfilometría, Automatización, Proyección.